

Baja a 84% hospitalización
Comienza el registro para la
tercera edad... y se cae portal

P. DOMÍNGUEZ Y A. P. WONG - PÁGS. 7 Y 10

Comienza registro en línea... y se cae el portal

B. VALADEZ Y P. DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El gobierno federal presentó la segunda fase de vacunación contra el covid-19, en la cual se incluirá a adultos mayores de 60 años que deberán registrarse de forma previa a ser inmunizados.

Con este objetivo, la Secretaría de Salud dio a conocer la página www.mivacuna.salud.gob.mx, en la cual las y los mexicanos mayores de 60 años deberán ingresar datos como su Clave Única de Registro de Población (CURP), domicilio y teléfono, para luego ser contactados por un "servidor de la nación".

Tras el registro, vía telefónica el beneficiario será notificado sobre la fecha y el lugar al cual deberá acudir para recibir la vacuna contra el SARS-CoV-2.

Sin embargo, luego de ser anunciada en la conferencia matutina de Palacio Nacional, este martes la página electrónica presentó fallas, por lo que autoridades sanitarias pidieron paciencia para llevar a cabo el registro.

En un sondeo realizado por MILENIO se pudo constatar que el tiempo de espera para ingresar al portal de registro era de más de tres horas. El problema radicaba en la saturación de la página.

Por la noche, el portal había dejado de recibir registros y anunciaba que se estaba "corrigiendo y aumentando infraestructura para que no sucedan dichas interrupciones".

Antes, el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, había solicitado a la población que "no se angustie; intente nuevamente".

Durante la conferencia vespertina, López-Gatell garantizó la seguridad y efectividad de la plataforma y descartó la posibilidad de recurrir a empresas privadas. ■

Con información de: Karla Guerrero

